

ARCHICOFRADÍA

Boletín nº 113

Junio 2023



SUMARIO

Carta HERMANO MAYOR	3
Carta DIRECTOR ESPIRITUAL	5
Informe DIPUTADO MAYOR DE GOBIERNO	7
Convocatoria DE NOVENA	10
Informe DIPUTADO MAYOR DE GOBIERNO	12
Convocatoria CABILDO EXTRAORDINARIO	14
Convocatoria TRIDUO SACRAMENTAL	15
MEMORIAS	16
Carta MAYORDOMOS	23

BOLETÍN N° 113 · JUNIO 2023

EDITA: Archicofradía del Inmaculado Corazón de María, Hermandad Sacramental y Cofradía de Nazarenos del Santo Cristo de la Misión, Nuestra Señora del Amparo, San Juan Evangelista y San Antonio María Claret.
C/. Teba, nº1. 41012 Sevilla.
Teléfono: 954 24 07 99

FOTOGRAFÍA DE CUBIERTA:
N.H. Dña. Rocío Cole

FOTOGRAFÍAS:

Archivo de la Hermandad
Antonio Crespo
Pedro Madrid
Tomás Quifes

MAQUETACIÓN E IMPRESIÓN: Caligraf, S.L.

TIRADA: 700 ejemplares

DEP. LEGAL: SE-900-1988

www.archicofradiaclet.org

Carta **Hermano Mayor**

N.H.D. ÁNGEL M. RUIZ PÉREZ

Queridos hermanos,

Un año más y gracias a Dios, vivimos un viernes de dolores espléndido, donde se cumplían 35 años desde aquella primera salida procesional del Santo Cristo de la Misión en el paso del Inmaculado Corazón de María. Algunos años antes de esa primera salida del Santo Cristo de la Misión, más concretamente desde el año 1983, realizábamos un viacrucis con la Imagen de un crucificado parroquial bajo la advocación del Santo Cristo de la Misión y la Imagen de Nuestra Señora del Amparo en unas andas preparadas para la ocasión. Era la Santísima Virgen la que bendecía cada viernes de Dolores nuestro barrio, hasta que en 1988 procesionó por vez primera la Bendita Imagen del Santo Cristo de la Misión, primero y hasta 1992 en el paso del Inmaculado Corazón de María y desde 1993 en su paso actual. Después de 40 años desde que realizamos el primer viacrucis, casi 600 hermanos hemos querido estar junto al Santo Cristo de la Misión y su Bendita Madre la Virgen del Amparo, realizando nuestra estación de penitencia, de nazareno, monaguillo, costalero, capataz, acólito..., etc. El crecimiento de nuestra hermandad en estos 40 años ha sido espectacular, gracias al trabajo constante de todos los que nos precedieron. Queda aún mucho trabajo por hacer, pero el futuro es esperanzador. Sentimos orgullosos de pertenecer a la Archicofradía porque lo que un día fue una ilusión junto al Inmaculado Corazón de nuestra Madre, centro y origen de nuestra hermandad, hoy es una auténtica realidad de amor y devoción a nuestros Sagrados Titulares

Y una vez finalizada la Semana Santa, nos adentraremos en los meses marianos. Nuestra hermandad no para y el día 12 de mayo, celebraremos la ya tradicional Cruz de Mayo, donde los más jóvenes empezarán a conocer el bendito oficio de ser costa-

lero, finalizando la procesión de la Cruz de Mayo con un ambigü con fines benéficos.

Y llegará el mes de junio, mes sacramental por excelencia y como Hermandad Sacramental que somos, celebraremos el día 4, Solemne Procesión Eucarística, con el Santísimo bajo palio, visitando distintos altares que los vecinos preparan para la ocasión. También participaremos comparativamente el día 8 de junio, en la Procesión del Corpus Christi, que celebra el Cabildo Catedral.

Y un año más, llegarán los días de Gloria de nuestra hermandad. Ya son 74



años celebrando Solemne Novena en honor del Inmaculado Corazón de María, del 9 al 17 de junio y Solemne Procesión por las calles de Heliópolis, el día 17 a la finalización de la novena. Este año hace 25 de la misión que se celebró en nuestro barrio, donde el Santo Cristo de la Misión, estuvo presidiendo nuestra antigua casa de hermandad, como centro de referencia de la misión. Por tal motivo, la celebración de la Novena será un poco especial y será presidida (dos días cada uno) por los últimos párrocos de nuestra parroquia, padre José Manuel Caselles, padre José Márquez, padre Antonio Garófano, padre Juan Antonio Lamarca, actual párroco y Director Espiritual de nuestra Hermandad, y el último día será presidido por el padre Florentino de Luis Vázquez.

En 2024, como ya sabes, celebraremos los 75 años desde la fundación de la Archicofradía y estamos organizando multitud de actos y cultos para conmemorar dicha efeméride. Uno de ellos y que será el colofón a todos los actos que celebraremos durante 2024, será Solemne Misa Pontifical, presidida por el Excmo. y Rvmo. Sr. D. José Ángel Saiz Meneses, Arzobispo de Sevilla y Procesión Extraordinaria del

Inmaculado Corazón de María, por las calles de Heliópolis, que celebraremos el 5 de octubre de 2024. Por tal motivo, convocamos en este boletín, Cabildo Extraordinario para la aprobación de la salida extraordinaria y que celebraremos el día 28 de junio a las 21:00 en primera convocatoria y 21:30 en segunda. En este cabildo extraordinario, también propondremos la modificación de las reglas, en aquellos artículos que hacen referencia al periodo contable y a otros aspectos económicos, con la intención de adaptarlas a las normas diocesanas que entraron en vigor el 15 de agosto de 2016 y por último, propondremos al Cabildo de hermanos, la intervención del Santo Cristo de la Misión para la colocación de potencias. Este tema, se lleva debatiendo muchos años en el seno de la hermandad, y creemos que debemos tomar una decisión desde la unión y pensando siempre en lo mejor para la Archicofradía.

Hermano, son días de hermandad, días de Jesús Sacramentado, días de recordar que la devoción al Inmaculado Corazón de María fue lo que dio origen a la Archicofradía y que esta devoción nos la transmitieron nuestros mayores debiendo nosotros de transmitirselas a nuestros hijos.

Asiste a la novena y a las procesiones acompañando a Dios Eucaristía y a la Santísima Virgen, Ella cada mes de junio, ofrece su Corazón Inmaculado a un barrio consagrado a Su amor.

Recibid un fraternal abrazo.

**¡Oh Dulce Corazón
de María!
¡Sed la salvación mía!**



Carta Director Espiritual

N.H.D. JUAN ANTONIO LAMARCA CARRASCO CMF

Ya hemos dejado atrás nuestra Estación de Penitencia, y como Hermandad de Gloria nos disponemos a celebrar este año una vez más la Novena al Inmaculado Corazón de María. Confluyen dos acontecimientos que hacen de la Novena un acto especial: estamos en vísperas del 75 aniversario de la fundación de la Archicofradía que celebraremos en el año 2024, y el 25 aniversario de la misión parroquial que dio una renovada fecundidad a la vida



pastoral de nuestra Parroquia. Por esta razón hemos buscado sea predicada por los párrocos que desde la misión hasta nuestros días han guiado la pastoral de la Parroquia.

Sabemos que el Corazón de María es un canal de la misericordia divina, y así lo celebramos. ¿En qué medida María canaliza la misericordia divina? Fundamentalmente de dos maneras:

En primer lugar por su testimonio y santidad de vida. La Iglesia oriental le da a María un nombre con el que expresa lo que los católicos celebramos como la Inmaculada: la "Panagia", es decir, la "totalmente santa". A María nunca le llegó la sombra del cautiverio del pecado, que se apodera de toda existencia humana y la oscurece. ¿Por qué queda María exenta de este cautiverio universal? Porque concebirá, dará a luz y educará al Hijo que tendrá la misión divina de

quitar el pecado del mundo. La estrecha relación que mantendrán Madre e Hijo no permite que ella arroje ninguna sombra de concupiscencia, egoísmo y cerrazón sobre éste.

¿Y cómo fue el perfil del Corazón de María en medio de la humanidad cautiva por el pecado y acostumbrada a él? Como el pecado le resulta completamente incomprensible, debieron parecerle infinitamente extrañas las maldades que veía y experimentaba a su alrededor. Pero como las vidas de

las personas se interfieren, María experimenta las consecuencias del pecado en sí misma y le causa sufrimiento. Y al ser irreprochable no puede pensar en la venganza ni en el desquite. Es una Mujer indefensa. Encarna perfectamente lo que dirá su Hijo en el Sermón de la Montaña: *"Habéis oído que se dijo: Ojo por ojo, diente por diente. Yo en cambio os digo: No hagáis frente al que os agravia. Al contrario, si uno te abofetea en la mejilla derecha, preséntale la otra"* (Mt 5,38-39). María, desde su Corazón Inmaculado, al no tener la experiencia de la concupiscencia no fue dotada del poder de la agresividad como instinto de defensa de la vida, pero a cambio fue dotada de un "poder" infinitamente mayor: el de la plena libertad, una libertad que no se corrompe jamás hacia el mal. En su esfera no entra la regla de juego, tan reconocida



por todos nosotros, de estar en lucha con los competidores como búsqueda y defensa de espacios de poder. En sus manos el poder de la libertad está siempre orientado al bien y al amor; en nuestras manos, hombres cautivos por el pecado, el poder de la libertad degenera con muchísima frecuencia al mal. Por esta razón, ella es la Mujer más poderosa que hizo posible el nacimiento de Dios en el mundo. Ella es un recipiente vacío de toda impureza y acolchado de fe y amor para que Dios pueda hacerse hombre en ella. Ella no es de ninguna manera la gracia, porque ésta es Dios y procede de Dios, sino una mera criatura. Pero la única criatura que no le ha puesto ninguna resistencia a la gracia y no reivindica para sí de un modo egoísta la gracia recibida, ni tampoco la usa o aprovecha para sí como pecadora, sino que hace lo que la gracia quiere que se haga con ella: transmitirla, darla, derramarla. Y esto nos enseña que cuanto más receptivo es uno para la gracia, tanto más activa, más productiva, es la gracia en él, y él en ella. Como persona indefensa que vive en un mundo pecador, le traspasaron continuamente espadas de dolor su Corazón (cf. Lc 2,35), y a los pies de la cruz experimentó definitivamente

en su Hijo lo que es el pecado del mundo. Allí, en la cruz, su Corazón fue abierto y perforado de tal modo que ya no se cerró, pues el papel que recibe como Madre de todo discípulo le obliga a una solicitud constante a enseñar a todos el espíritu de Cristo, el espíritu de la entrega perfecta de sí mismo, que es el al final lo más poderoso del mundo. ¡Bien puede decir en el Magníficat: *“Desde ahora me felicitarán todas las generaciones”!*

En segundo lugar, y ante una humanidad cautiva por el pecado, el Corazón de María canaliza la misericordia divina como intercesora entre los hombres y Dios. Ciertamente, la cercanía que tiene con Dios le confiere un alto poder intercesor. Esta es la razón por la que en el s. II San Ireneo de Lyon hablará de María como *“desatadora de nudos”*. El *“nudo”* atado por Eva es ahora desatado por María. A lo largo de la historia así ha sido, a muchos cristianos María les ha ayudado a desatar nudos en las relaciones interpersonales, nudos en la propia alma y nudos del pecado y de la culpa.

Por eso bien podemos exclamar:

“¡Oh dulce Corazón de María, sé la salvación mía!”

Informe **Diputado Mayor de Gobierno**

N.H.D. IGNACIO NAVARRO CARMONA

INFORME VIERNES DE DOLORES 2023

Este año el Viernes de Dolores fue el día 31 de marzo, estando programada la salida de nuestra Estación de Penitencia a las 18.15 horas y la entrada a las 01.00 del día siguiente. El día amaneció con una previsión de tiempo estable y buena temperatura, sin que existiera probabilidad de precipitaciones a lo largo del día.

Datos del reparto de papeletas de la cofradía.

- Nazarenos, diputados, penitentes y auxiliares. 451.
 - Costaleros. 82.
 - Monaguillos. 48.
 - Simbólicas. 10.
- Total de papeletas: 592.

La procesión estuvo compuesta por las siguientes insignias: Cruz de Guía, Bandera Pasionista, Banderín de San Antonio M^o Claret, Guión Sacramental, Estandarte de la Archicofradía, Estandarte de la Hermandad, cerrando el Libro de Reglas portado por N.H. Rvd. P. D. Francisco Javier Sánchez Peguero (cmf), y terminando con la Antepresidencia y la Presidencia en la que nos acompañaba nuestro Director Espiritual N.H. Rvd. P. D. Juan Antonio Lamarca Carrasco (cmf). Como Preste oficiaría el Rvd. P. D. Martín Areta (cmf).

Un año más contamos con el acompañamiento musical de la Banda de cornetas y tambores Columna y Azotes en la Cruz de Guía y de la Banda de cornetas y tambores de Nuestra Señora de la Victoria (Cigarreras) tras el paso

de misterio. Tocándose detrás del paso un total de 43 marchas, sin repetir ninguna.

El paso estuvo custodiado por una pareja de la Guardia Civil.

El recorrido por el que trascurrió la procesión fue el siguiente: Padre García Tejero, San Antonio M^o Claret, Padre Mediavilla, Periodista Ramón Resa, Torcuato Luca de Tena, Avenida Manuel Siurot (visitando el Hospital Virgen del Rocío), Cardenal Illundáin, Avenida de la Palmera, Páez de Ribera, Periodista Ramón Resa, Monzón, Fotógrafo Antonio del Junco, Reina Mercedes, Glorieta Heliópolis, Teba, Ensanche, Padre García Tejero, Nicaragua, Tajo, Panamá, Ebro, Uruguay, Padre García Tejero.

A las 16:00 horas del día 8 de abril se citaron a los diputados y paveros y se abrieron las puertas del colegio blanco que dan a la calle Monzón, por donde entrarían todos los hermanos que participaban en la estación de penitencia (nazarenos, costaleros, capataces, monaguillos con sus acompañantes y acreditados por la hermandad), así como los hermanos con





invitación para poder presenciar la salida desde el interior del templo parroquial.

Los tramos de nazarenos se fueron formando en el patio del Colegio Blanco junto con los hermanos que portaban faroles y varas, y las insignias dentro de la Iglesia. Los penitentes iban englobados en el quinto tramo junto a hermanos con cirios. El cuerpo de monaguillos se formó en un salón multiusos cedido por el Colegio. Hay que agradecerle al Colegio Claret que pusieran los toldos en dicho patio para amortiguar las altas temperaturas.

Desde las 17:00 hs. y hasta que se inició la oración preparatoria, contamos con dos sacerdotes para que todo aquel hermano que lo deseara se pudiera confesar.

A las 17:15 se cerró la puerta de la calle Monzón por donde entraban los hermanos y en ese momento se invitó a todos los acompañantes de menores a que abandonar las instalaciones del patio blanco para mayor recogimiento de los hermanos a la hora de realizar la oración preparatoria. Estos salieron al exterior por la puerta del Patio Blanco cercana a la Iglesia.

A las 17:45 hs. se inició por parte de nuestro Director Espiritual y Hermano Mayor, la oración preparatoria para la Estación de

Penitencia, finalizando a las 18.00. En ese momento di la orden para que comenzaran a salir por la sacristía los primeros tramos. Los nazarenos una vez que salían por la puerta de la sacristía hacia la Iglesia, pasaban por delante del Sagrario realizando una genuflexión delante del Santísimo e incorporándose al pasillo central de la Iglesia por el costero derecho del paso.

A las 18.15 y tras la indicación del Hermano Mayor se abrieron las puertas de la Iglesia para que comenzara nuestra Estación de Penitencia, saliendo la cruz de Guía justo a las 18.15

El paso se colocó en el dintel de la puerta a las 18.30 y a las 18:36 salió a las calles de nuestra feligresía.

Horarios	Cruz de Guía	Paso
Salida	18,15	18,36
Padre Mediavilla (residencia)	18,27	19,20
Hospital Virgen del Rocío	19,57	20,20
Monzón (Puerta Micla)	21,34	21,56
Casa Hermandad	22,19	22,44
Ebro (esquina Honduras)	23,24	23,54
Entrada	00,12	1,02

Hay que decir que la cofradía se mantuvo al minuto durante todos los puntos del recorrido, siendo especialmente pro-



blemáticos los cruces de la Avenida de la Palmera, ya que el CECOP nos solicitó que lo hiciéramos en el menor tiempo posible, por lo que tuvimos que parar a la cruz de guía y comprimir el cuerpo de nazarenos para hacerlo posible. Desde aquí felicitar a nuestro cuerpo de diputados y a nuestros nazarenos porque se realizó a la perfección, recibiendo este Diputado Mayor de Gobierno la felicitación del responsable del Consejo de Cofradías que acompañaba a la cofradía.

A las 20,20 horas el paso se volvió a la fachada principal del Hospital Virgen del Rocío, como dice nuestro Hermano Mayor, para llevar la Misión del Señor y el Amparo de la Virgen María a aquellos a los que más falta hace. He de decir que a los diferentes miembros de junta nos llegan imágenes de enfermos asomados a las ventanas con sus familiares, de trabajadores sanitarios viendo al Señor y la Virgen. Por lo que esta junta se



da por satisfecha y creemos que hacemos un gran bien espiritual.

A la entrada de la cofradía, se cumplieron escrupulosamente los horarios puestos, entrando la cruz de guía a las 00:12 horas y el paso a las 01:02 horas. Con el rezo de las preces se dio por finalizada esta fructífera e histórica Estación de Penitencia.

Agradecer a todos los que habéis participado en la Estación de Penitencia de este año, hermanos nazarenos, acólitos, diputados, capataces, auxiliares externos, por el amor y devoción que habéis demostrado a nuestros Titulares.

Quiero agradecer también todo el apoyo recibido en la organización de la Estación de Penitencia por parte de todos vosotros, muy especialmente a los Mayordomos, Secretarios, Priostes, Diputado General y Diputado de Enlace que sin su trabajo y entrega por y para la hermandad, hubiera sido imposible.

Termino pidiendo perdón a todos por los fallos que haya podido cometer en este año como Diputado Mayor de Gobierno, pondré todo el empeño para que no vuelvan a ocurrir en años venideros, solo Dios y su Bendita Madre sabe que los cometí sin darme cuenta y sin querer. Que el Santo Cristo de la Misión y su Bandita Madre Ntra. Sra. del Amparo nos bendigan a todos siempre bajo el Corazón Inmaculado de nuestra Madre.





LA ARCHICOFRADÍA DEL INMACULADO CORAZÓN DE MARÍA,
HERMANDAD SACRAMENTAL Y COFRADÍA DE NAZARENOS
DEL SANTO CRISTO DE LA MISIÓN, NUESTRA SEÑORA DEL AMPARO,
SAN JUAN EVANGELISTA Y SAN ANTONIO MARÍA CLARET

Establecida canónicamente en la Parroquia de San Antonio María Claret
de los Misioneros Hijos del Inmaculado Corazón de María de esta ciudad de Sevilla, celebrará

SOLEMNE NOVENA AL INMACULADO CORAZÓN DE MARÍA

durante los días del 9 al 17 de junio

Ocupando la Sagrada Cátedra

N.H. Rvdo. P. D. Antonio Garófano Sánchez, cmf,
N.H. Rvdo. P. D. Juan Antonio Lamarca Carrasco, cmf,
N.H. Rvdo. P. D. José Manuel Caselles Ruiz, cmf,
N.H. Rvdo. P. D. José Márquez Valdés, cmf,
N.H. Rvdo. P. D. Florentino de Luis Vázquez, cmf,

comenzando a las 20.30 horas

(excepto el día 17 de junio, que comenzará a las 19,30 h.) con el siguiente orden:

REZO DEL SANTO ROSARIO (menos los dos sábados y el domingo),

EJERCICIO DE LA NOVENA,

CELEBRACIÓN DE LA EUCARISTÍA CON PREDICACIÓN

E HIMNO AL INMACULADO CORAZÓN DE MARÍA

Día 17 de junio a las 21,00 horas

PROCESIÓN GLORIOSA

con la Bendita imagen del

INMACULADO CORAZÓN DE MARÍA

por las calles de nuestro barrio

A.M.D.G.





Este año celebramos el 74 aniversario, desde que allá en el año 1949, el Inmaculado Corazón de María, procesionó por primera vez por las calles de Heliópolis. Este año la Solemne Procesión se realizará el 17 de junio, festividad litúrgica del Inmaculado Corazón de María. Por ello te informo de las providencias para poder participar en la procesión de Gloria de nuestra hermandad.

REPARTO DE PAPELETAS DE SITIO

El reparto de papeletas de sitio para los hermanos que deseen acompañar al

Inmaculado Corazón de María en la procesión del próximo día 17 de Junio se realizará los siguientes días de dicho mes:

- Lunes 12 de junio.
- Martes 13 de junio.
- Miércoles 14 de junio.

El reparto se realizará en las dependencias de nuestra casa de hermandad en horario de 21,45 horas a 22,30 horas (empezando el reparto a la finalización de los cultos a Nuestra Amantísima Titular).

Los hermanos que deseen solicitar la elaboración de su papeleta anticipadamente podrán enviar sus solicitudes hasta el miércoles 31 de mayo a la dirección de correo secretaría@archicofradíaclaret.org o a través de un formulario online que estará colgado en la página web de la hermandad, en las diferentes redes sociales y habrá sido enviado a través de las listas de difusión de la hermandad.

Una vez recibida una solicitud, la mayordomía comprobará que el hermano está al corriente de pago. Se contestará a cada hermano indicando si puede retirar su papeleta sin ningún trámite adicional o si por el contrario debe abonar alguna cantidad que se encuentre pendiente de pago. En cualquier caso, habrá que retirar físicamente la papeleta de sitio los días anteriormente expuestos, pero sin esperas porque la misma estará ya preparada.

Sólo podrán solicitar la elaboración previa de papeletas de sitio los hermanos que deseen acompañar a la Virgen con cirio (indicando el tamaño del mismo).

IGUALÁ Y ENSAYO COSTALEROS

Se comunica a todos los hermanos costaleros y a aquellos que estén interesados en serlo, que la igualá y ensayo para la procesión del Inmaculado Corazón de María está prevista para el lunes 5 de junio a las 21:00 en las dependencias de nuestra casa de hermandad. Se deberá llevar la



ropa adecuada y el calzado de salida, siendo éste obligatoriamente de color blanco.

RECORRIDOS Y HORARIOS

La salida será (D.m.) a las 21,00 horas. El recorrido será el siguiente: Padre García Tejero, Glorieta Alcalde Parias Merry, Teba, Ensanche, Plaza Santo Cristo de la Misión, Padre García Tejero, Nicaragua, Tajo, Paraguay, Júcar, Plaza del Inmaculado Corazón de María, Chile, Ebro, Uruguay, Padre García Tejero. Teniendo la entrada prevista a las 00,15 horas del 18 de junio.

SOLICITUD DE INSIGNIAS

Aquellos hermanos que deseen portar alguna insignia, vara o farol deberán solicitarlo por escrito antes del 1 de junio remitiendo o entregando en la secretaría de la Hermandad la petición que se acompaña, o fotocopia de esta, debidamente cumplimentada a la dirección secretaria@archicofradiaclaret.org o a través del formulario online que estará colgado en la página web de la hermandad, en las diferentes redes sociales y habrá sido enviado a través de las listas de difusión de la hermandad.

Se podrán solicitar hasta un máximo de 3 Insignias, varas o faroles. Si un hermano desea efectuar más de una solicitud deberá indicar su orden de preferencia en la casilla correspondiente. El día 9 de junio se hará pública la lista de hermanos que han resultado adjudicatarios de las insignias, varas y faroles en el tablón de anuncios de la casa hermandad. Los hermanos que hayan resultado adjudicatarios deberán, no obstante, sacar su papeleta de sitio en el plazo establecido con carácter general. Si algún puesto no resultase cubierto se ofrecerá al resto de hermanos durante los días de reparto de papeletas. Solo se podrán solicitar aquellas insignias varas o faroles que figuran en el formulario de solicitud, que podréis descargar de la web de la hermandad.



PARTICIPACIÓN EN LA PROCESIÓN DEL CORPUS CHRISTI

Los hermanos que deseen participar en la procesión del Corpus Christi, organizada por el Cabildo Catedral de Sevilla y que se celebrará en la mañana del jueves 8 de junio, deberán apuntarse hasta el día 6 de junio en la lista que a tal efecto se colocará en el tablón de anuncios de la casa hermandad o enviar un correo electrónico a secretaria@archicofradiaclaret.org.



PROCESIÓN EUCARÍSTICA

Como dictan nuestras Reglas, realizaremos la Procesión Eucarística con Su Divina Majestad, en la mañana del domingo 4 de junio, día de la Santísima Trinidad.

El horario de salida será a las 10,15 h., siendo el recorrido el siguiente: Padre García Tejero, San Antonio María Claret, Padre Mediavilla, Periodista Ramón Resa, Torcuato Luca de Tena, Monzón, Fotógrafo Antonio del Junco, Reina Mercedes, Condesa, Patio de los Pisos Municipales, Teba, Ensanche y Padre García Tejero. Teniendo la entrada prevista a las 12,05 h.

Rogamos a todos los hermanos, vecinos del barrio y feligreses, engalanen sus viviendas al paso del Santísimo.

Todos aquellos hermanos que deseen acompañar a Su Divina Majestad deberán estar en la parroquia a las 9,30 h.



CABILDO GENERAL EXTRAORDINARIO DE HERMANOS

Por orden del Hermano Mayor, en uso de las facultades previstas en la regla 25g de la Hermandad, se convoca a todos los hermanos mayores de 18 años, con al menos uno de antigüedad, al Cabildo General Extraordinario de Hermanos que se celebrará en nuestra Casa de Hermandad, (calle Teba, 1) el miércoles 28 de junio a las 21,00 h. en primera convocatoria, y a las 21,30h en segunda, conforme al siguiente:

ORDEN DEL DÍA

- 1º Preces.
- 2º Lectura y aprobación, si procede, del acta del último Cabildo General Ordinario de Cuentas.
- 3º Salida extraordinaria en octubre de 2024, de la Imagen del Inmaculado Corazón de María con motivo del 75º aniversario fundacional. Aprobación si procede
- 4º Modificación de las Reglas para adaptarlas al periodo contable establecido en las nuevas Normas Diocesanas y otros aspectos económicos. Aprobación si procede.
- 5º Intervención de la Imagen del Santo Cristo de la Misión para la colocación de potencias. Aprobación si procede. En caso de aprobación, modificación del Anexo II de nuestras Reglas. Aprobación si procede.
- 6º Ruegos, preguntas y proposiciones.

Sevilla, a 2 de mayo de 2023

Vº Bº El Hermano Mayor
D. Ángel Manuel Ruiz Pérez

El Secretario 2.º
D. Fernando Ibáñez Torrero

- * El proyecto de modificación de Reglas y del anexo II que se someterá a aprobación, estará a disposición de los hermanos del 1 al 21 de junio (excepto sábados y domingos), en nuestra Casa Hermandad con el siguiente horario: Del 1 al 7 y del 19 al 21, de 21:00 a 22:00 h. Del 9 al 16, de 21:45 a 22:30
- ** Las enmiendas al Proyecto de los artículos modificados, deberán presentarse en la secretaría de la Hermandad hasta el día 21 de junio de 2023 con el horario anteriormente señalado y en el impreso que la secretaría pondrá a disposición de los hermanos, con identificación de el/los hermano/s firmante/s, teléfono de contacto, la Regla y/o Artículo que pretende enmendar y acompañado en todo caso del texto alternativo a la misma y las razones que justifican la modificación.



LA ARCHICOFRADÍA DEL INMACULADO CORAZÓN DE MARÍA,
HERMANDAD SACRAMENTAL Y COFRADÍA DE NAZARENOS
DEL SANTO CRISTO DE LA MISIÓN, NUESTRA SEÑORA DEL AMPARO,
SAN JUAN EVANGELISTA Y SAN ANTONIO MARÍA CLARET

Establecida canónicamente en la Parroquia de San Antonio María Claret
de los Misioneros Hijos del Inmaculado Corazón de María
de esta ciudad de Sevilla, consagra a su titular el

SANTÍSIMO SACRAMENTO SOLEMNE TRIDUO

los días 12, 13 y 14 de septiembre D.m., en nuestra parroquia,
con el siguiente orden:

20,00 h. Ejercicio del Triduo. Celebración de la Eucaristía,
finalizando con exposición del Santísimo, meditación, bendición y reserva.

ocupando la Sagrada Cátedra

Pendiente de sacerdote

El último día de triduo terminarán los cultos con Salve Solemne a María Santísima

A.M.D.G.

*“La visita al Santísimo Sacramento es una prueba de gratitud,
un signo de amor y un deber de adoración hacia Cristo, nuestro Señor”*

Memorias

VISITA DEL PREGONERO

La noche del 4 de marzo, noche de preparación de la Solemne Besamanos al Santo Cristo de la Misión, invitamos al pregonero de la Semana Santa de Sevilla de este año, D. Enrique Casellas Rodríguez, a compartir unos momentos de oración y recogimiento junto al Señor. El pregonero pudo ayudar al equipo de priestía, justo en el momento de bajar al Santo Cristo de La Misión de su altar, y trasladarlo a la sacristía. Desde estas líneas transmitimos al pregonero nuestra enhorabuena por el pregón pronunciado el pasado veintiséis de marzo.



SOLEMNE BESAMANOS AL SANTO CRISTO DE LA MISIÓN

El 5 de marzo el Santo Cristo de la Misión estuvo en Solemne Besamanos en nuestra Sede Canónica, la Parroquia San Antonio M^o Claret, durante todo el día, recibiendo las oraciones de hermanos y feligreses.



Memorias

SOLEMNE QUINARIO EN HONOR AL SANTO CRISTO DE LA MISIÓN

Del 7 al 11 de marzo, Rvdo.P.D. Alejandro Gordon Aguilar, Párroco de la Purísima Concepción de Gilena, Capellán del Hospital de la Merced de Osuna y Arcipreste de Estepa, ocupó la Sagrada Cátedra del Solemne Quinario al Santo Cristo de la Misión. El equipo de Priestía organizó un magnífico altar en honor a nuestros titulares.



JURA DE NUEVOS HERMANOS DE LA ARCHICOFRADÍA

Durante los días 11 y 20 de marzo, tuvieron lugar dos nuevas juras de reglas de los nuevos hermanos de la Archicofradía, en esta ocasión fueron más de 70 nuevos hermanos. Desde estas líneas les damos la bienvenida y rezamos a nuestros Sagrados Titulares para que les guíen en esta nueva etapa como archicofrades y les bendigan.



Memorias

FUNCIÓN PRINCIPAL DE INSTITUTO

El 12 de marzo tuvo lugar la Función Principal de Instituto de la Hermandad, donde todos los hermanos y feligreses tuvimos la oportunidad de hacer pública Protestación de Fe ante la Sagrada Biblia y nuestro Libro de Reglas. Este año, por indicaciones parroquiales, la Solemne Función Principal de Instituto se celebró a las 13:15, contando con la presencia de muchos hermanos, que llenaban nuestra parroquia. Gracias a los antiguos hermanos mayores y hermanos Bienhechores de la Hermandad, representantes de las Hdades. del Viernes de Dolores y Sábado de Pasión, Delegado del Consejo de Hermandades y Cofradías de Sevilla su asistencia a la Función Principal, así como al cuerpo de acólitos que durante todo el Quinario y la Función Principal su trabajo.



VIACRUCIS CON EL SANTO CRISTO DE LA MISIÓN

Uno de los días más señalados en nuestro calendario es el día del viacrucis del Señor, y esto fue el pasado 24 de marzo, viernes previo al Viernes de Dolores, donde los hermanos pudimos llevar en andas al Señor por el interior de nuestra Sede Canónica y posterior subida a su paso procesional. Momentos de recogimiento previos a un esplendoroso Viernes de Dolores.



Memorias

FUNDICIÓN DEL CODAL A FAVOR DE LOS DONANTES DE ÓRGANOS Y A FAVOR DE LA VIDA

Siguiendo la tradición de los últimos años, el pasado 28 de marzo tuvo lugar la fundición un codal a favor de los Donantes de órganos "Corazón de Vida" con la presencia del querido Dr. José Pérez Bernal y varios receptores de VIDA. También se fundió otro codal a favor de la VIDA, "Amparo de VIDA" el cual fue colocado por responsables del Proyecto Ángel, Asociación de la Archidiócesis de Sevilla que trabajan con las mujeres que se ven en la obligación de abortar.



PREGÓN DE LA SEMANA SANTA EN EL COLEGIO SAN ANTONIO M^º CLARET

El pasado 29 de marzo, el Colegio San Antonio M^º Claret, organizó el pregón de la Semana Santa. En esta ocasión, fue NHD. Pablo Sánchez-Palencia Olmedo el que realizó un emotivo pregón que ofreció, recordando sus orígenes cofrades y llegando al corazón de todos los asistentes. Desde estas líneas le queremos felicitar por su recuerdo a nuestra Hermandad.



Memorias

MEDITACIÓN

Un año más, la noche previa al Viernes de Dolores, tuvo lugar una meditación ante el paso del Santo Cristo de la Misión dirigida por nuestro Director Espiritual. Son momentos para reflexionar y recibir el Espíritu para afrontar una nueva Estación de Penitencia con más fuerza que nunca.



VISITAS VIERNES DE DOLORES

Ya el Viernes de Dolores llegó, por fin regresó la alegría, los nervios... y como no, regresaron las visitas a nuestros Sagrados Titulares por parte de instituciones municipales, empresas, residencias de ancianos, colegios, hermandades y de nuestro querido Arzobispo de Sevilla, Excmo. y Rvdmo. Sr. D. José Ángel Saiz Meneses, acompañado por el Presidente y el Delegado del día del Consejo General de Hermandades y Cofradías de Sevilla,

así como por el Delegado Diocesano para las hermandades de Sevilla, Rvdo. P. D. Marcelino Manzano Vilches para desearnos una buena Estación de Penitencia en este esplendoroso, Viernes de Dolores. Dicha mañana degustamos juntos un desayuno con dulces donados por la empresa Rusvel, y churros con chocolate donados por Casa Félix.



También cabe destacar las visitas del Excmo. Sr. Alcalde de la ciudad de Sevilla, D.

Memorias

Antonio Muñoz, y la Delegada del Distrito Bellavista-La Palmera Dña. Carmen Fuentes. Y como no, otro año más nuestros vecinos, la empresa Rusvel encabezada por su presidente y CEO D. Miguel Rus y el Real Betis Balompié, S.A.D., encabezados por su presidente D. Angel Haro García y D. Rafael Gordillo, presidente de la Fundación de dicho club. La clínica Quirón quiso también realizar una ofrenda floral, así como el equipo directivo del colegio San Antonio M^º Claret junto al Club Deportivo Claret y los responsables de la Asociación de Antiguos Alumnos del colegio.

Gracias a todas las instituciones y entidades que nos visitaron por su cercanía y buenos deseos de realizar una fructífera estación de penitencia. Que el Santo Cristo de la Misión y su Bendita Madre la Virgen del Amparo les bendiga a todos.





Carta **Mayordomos**

N.H.D. JOSÉ ANTONIO PACHECO SÁNCHEZ Y N.H.D. JOSÉ MARÍA SAN EMETERIO GARRIDO

GRACIAS HERMANOS, ESTE ES EL CAMINO

Cuando llegamos a la mitad del tramo de la legislatura, hay un solo principio en el funcionamiento de la Hermandad: un solo corazón y una sola alma. Aunque va siendo difícil la recuperación económica y social para muchos tras la pandemia, los Hermanos han ido respondiendo a la llamada del cumplimiento del abono de cuotas atrasadas, porque el espíritu de la hermandad es el que tenían las Comunidades Cristianas en los primeros tiempos de su existencia: nadie llamaba suyo propio nada de lo que tenía, pues lo poseían todo en común. Pero no solo eso, las aportaciones a través de la recogida de las papeletas de sitio, la adquisición de túnicas o la compra de recuerdos han apoyado el poder sostener los gastos de flores, cera y otros similares para que la Hermandad no viera mermada sus cuentas. La espectacular procesión que celebramos el pasado Viernes de Dolores es fruto del trabajo de

todos, pero seguimos llamándoos a participar en todas las actividades que vamos organizando. En estos días, la Cruz de Mayo, la Procesión Sacramental el próximo 4 de junio, la asistencia a la Novena del Inmaculado Corazón de María entre el 9 y el 17 de junio, y a acompañarla en su Procesión dicho sábado, como corolario de nuestro año de cultos. La Virgen os espera, María quiere que vayamos a rezarle una Salve, un Ave maría, porque el mundo necesita de nuestras oraciones.

Es fundamental dar testimonio de la Resurrección del Señor Jesús con mucho valor. Él es el sendero de la vida. No son buenos tiempos para nadie, ni por supuesto para la Hermandad, el glorificar al Señor por ser el Rey del Universo y a María por ser nuestra Reina y Señora implica que organicemos una procesión digna, íntegra, mostrándolos con majestad frente a los fieles que se acercan desde todas las áreas geográficas de nuestra ciudad.

Venid, Ellos os esperan.



